



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Grenchen-Bettlach

Markuskirche Bettlach



Die Kirche, von Architekt Charles Kleiber aus Moutier erbaut, stellt mit dem tief heruntergezogenen Dach ein Zelt dar. Das Volk Israel - nicht erst der Mensch des Reisezeitalters! - lebte im Zelt, feierte dort Gottesdienst - immer bereit, zu neuen Zielen aufzubrechen.

"Die Kirche" - so steht es in der rechten oberen Ecke des grossen Glasfensters auf der Südseite. Max Brunner (1910-2007) brauchte ein altes Symbol, um die Kirche darzustellen: das Schiff. Kirche hat sich zu bewähren, hat unbeirrt und unbekümmert das Ziel anzusteuern - wie dieses Schiff. Ein Anker ist da, ein Steuer. Die Taube - Symbol für die Gegenwart des Heiligen Geistes - begleitet das Schiff. Nur mit dieser Begleitung wird die Fahrt nicht zur Irrfahrt.

